

西高ニュース 第121号  校訓 克己、協調、創造	県立伊丹西高等学校 住所：伊丹市奥畑3丁目5番地 TEL：072-777-3711 FAX：072-777-3712 HP：http://www.hyogo-c.ed.jp/~itaminishi-hs

校歌合唱録音

9月22日(金) 放課後、校歌紹介用の合唱音源の録音を行いました。協力してくれた皆さん、本当にありがとう！音頭をとられた尾崎先生よりコメントをいただきました。

「入学式などで校歌を紹介するときに使われてきた従来の音源は非常に古いものでした。何十年も前に録音したと思われるカセットテープをコピーして使ってきたものであり、ノイズ交じりの痩せた音質の合唱音源だったのです。今回、その校歌音源をテーマに放送メディア部がコンテストに向けて作品制作をすることになり、創立40周年に向けて新しい校歌音源を作ろうという企画を立てました。9月1日の始業式で放送メディア部が新校歌音源制作プロジェクトへの参加呼びかけを行い、その後も昼の放送で呼びかけを続けました。

そして、迎えた録音日。1年生29人、2年生35人、3年生2人の計65人もの有志が音楽室に集まり録音作業を行いました。録音用に使用したマイクは合唱に8本、ピアノに1本です。放送メディア部がこれまでの活動で培ってきた技術をすべて注ぎ込んだ録音作業でした。また、もとの音源でも歌われず、式典でもほとんど歌われてこなかった3番も歌いました。

完成音源は10月22日(日)に放送される放送メディア部が番組進行を担当しているFMいたみ「いたみ青春放送局」や10月29日(日)の第2回オープンハイスクールで披露する予定です。また、創立40周年を迎える来年度の入学式からは新たな校歌音源が使われます。」

ルビー先生 こんにちは！

Konnichiwa! Namae wa Ruby desu!

I am the new ALT at Itami-Nishi. It is my first year with the JET Programme and my first time to visit Japan. I am very fortunate to be working with the wonderful teachers and staff at this school.



I come from Chicago, Illinois in the United States. I was an English teacher in Chicago Public Schools for two years. I lived, studied, and worked in Chicago all my life, so I am excited for this new experience.

I will be teaching at Itami-Nishi on Thursdays! Please don't be scared to practice your English with me. English was not my first language too! I would love to learn more about Japan, so if you have any suggestions of where to go, please come by and talk to me. I hope we have a good year!

Sincerely,

Ruby

女子バレーボール部 県大会出場！

8月26日(土)に選手権大会(春高バレー)の阪神地区予選が県立西宮高校で行われました。昨年度に続き、県大会出場を果たしたいと意気込んでいました。一回戦は市立西宮に2-1(15-25、25-16、25-10)、二回戦は市立伊丹に2-1(23-25、25-17、25-17)で勝利し、県大会出場を決めました。11月に但馬地区で行われる県大会では、ベスト16を目指して頑張りたいと思います。



また、9月9日(土)、10日(日)、10月1日(日)に阪神地区リーグ戦が伊丹西高校で行われました。昨年度は、悔しい敗戦を経験したため、今大会はリーグ優勝、そして1部昇格を目標に掲げていました。2部リーグ戦では、県立西宮・鳴尾・宝塚東・猪名川の4校にストレート勝ちで全勝優勝を果たしました。また、1部リーグとの入れ替え戦では、県立伊丹高校に2-0で勝利し、念願の1部昇格を遂げました。

会場にかけつけてくださった保護者の方々や生徒の皆さんの応援が大きな力となりました。ありがとうございました。

男子卓球部 県大会出場！

9月30日(土) 県立総合体育館にて

今回の大会では、ダブルスでは辻くん・南野くん組が準優勝、シングルスでは辻くんが3位と個人戦でも躍進しました。ダブルスでは川畑くん・藤岡くん組が、シングルスでは南野くん・藤岡くんが県新人大会への出場を決めました。個人戦では私学の選手と互角以上の戦いも繰り広げました。



しかし、団体戦では打倒私学・優勝を掲げていたのですが、準決勝で芦屋学園に敗れ、またまたその目標を達成することはできませんでした。次の目標は、クジ運にも左右されるのですが、団体戦での県新人大会ベスト8・近畿大会出場です。部員の更なる奮起を期待します。

主将・川畑くんのコメント「前回の県総体では2回戦負けで終わってしまったので、今回はベスト8、そして近畿大会に出場できるように頑張ります！」

お詫び 体育大会結果記録に誤りがありました。訂正してお詫びいたします。正しい順位は下表のとおりです。

種目	男女	1位	2位	3位
混合(1000m)R	男女	1年3組 2年1・2組 3年3組	1年1組 2年7組 3年4組	1年5組 2年3組 3年1組
総合順位・成績		2年1組(128点)	1年4組(112点)	3年2組(97点)
2年順位・成績		2年1組(128点)	2年6組(92点)	2年7組(80点)